



Comunicado del Grupo de Río sobre los atentados contra Representaciones Diplomáticas y Consulares en Asia

El Grupo de Río expresa nuevamente su más enérgica condena al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones y transmite asimismo, su solidaridad con los pueblos y gobiernos de la India, Afganistán e Indonesia, así como con los de Estados Unidos y Turquía ante la lamentable pérdida de vidas humanas ocasionadas por los atentados perpetrados contra las sedes de la Embajada de la India en Kabul, Afganistán, el 7 de julio y del Consulado de Estados Unidos en Estambul, Turquía, el 9 de julio.

El Grupo de Río transmite sus condolencias a los familiares de las víctimas de tan repudiables actos.

Ciudad de México, a 10 de julio de 2008.

* * *